

Fecha: 28-05-2025 Medio: La Discusión Supl.: La Discusión Tipo: Noticia general

Título: Escuela de Formación de Carabineros Ñuble abre en 2026

Crisóstomo

resaltó los

proyectos

con recursos

regionales

Pág.: 6 Cm2: 544,7 Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 3.500 Sin Datos ■ No Definida

ANUNCIO LO REALIZÓ EL GOBERNADOR REGIONAL DURANTE SU CUENTA PÚBLICA 2024

## Escuela de Formación de Carabineros Ñuble abre en 2026

La autoridad regional confirmó que desde el próximo año la institución contará con un establecimiento provisorio en Quirihue; mientras se avanza en el proyecto definitivo.

**LA DISCUSIÓN** diario@ladiscusion.cl FOTOS: LA DISCUSIÓN

on la presencia del Alto Mando Carabineros, el Gobernador Óscar Crisóstomo anunció que en Quirihue comenzará a funcionar la Escuela de Formación de Carabineros Ñuble a partir de 2026. La información fue entregada durante la Cuenta Pública de la gestión 2024, donde la autoridad recalcó el trabajo que permitirá adelantar esta iniciativa; mientras se desarrolla el proyecto definitivo en el sector de Capilla Cox.

En un Teatro Municipal lleno, el Gobernador Crisóstomo abordó los principales hitos del periodo, agrupados en los ejes de Economía, innovación y capital humano; Movilidad, conectividad y transporte público; Vivienda, urbanización e integración territorial; Calidad del espacio compartido; Educación y salud; y Seguridad y emergencias. Fue precisamente en este último donde reveló el inicio del funcionamiento del plantel, noticia que fue ovacionada por los presentes.

Sobre esta nueva Cuenta Pública Ciudadana, la autoridad destacó que "entendemos que el esfuerzo que hace el Gobierno Regional es poder atender las principales necesidades y demandas que tienen nuestras comunidades y en eso hemos dado cuenta que estamos llegando antes que el Estado central. Por lo tanto, el sentido de descentralización se vive y se palpa cuando uno es capaz de rendir estas cuentas públicas, observar lo que se ha hecho y también dar la visión del futuro de una región".

Asimismo, junto con agradecer el trabajo entre el Gobierno Regional, Carabineros de Chile y la Municipalidad de Quirihue para la implementación de la Escuela de Formación de Carabineros en Ñuble, detalló que "remodelaremos el internado de Quirihue, por lo tanto, a contar del próximo año serán 60 los jóvenes que podrán ingresar, 30 hombres y 30 mujeres, estudiarán en la primera Escuela de Carabineros de Ñuble. Es un hecho inédito, ya que es la primera escuela transitoria que se va a generar en Chile y va a estar precisamente en Ñuble".

En representación del General Director de Carabineros de Chile estuvo el Director Nacional de Personal, General Inspector Ariel Oñate, aseguró que "la idea es que independiente que se esté construyendo un Grupo de Formación en la región, que está muy bien avanzado,

es habilitar algo provisorio, porque Nuble aporta muchos jóvenes que quieren ser carabineros entonces era injusto que los jóvenes que son de la región, que tienen su familia en este lugar, los tuviéramos que formar en otra parte. Entonces, la idea es que podamos tomar a esos jóvenes para que se formen aquí y finalmente puedan prestar su servicio en este mismo lugar".

En el Eje Seguridad y Emergencias, el Gobernador Crisóstomo también mencionó la nueva infraestructura para Carabineros como la Subcomisaría Huambalí y el Retén Cato, además del equipamiento y vehículos tanto para Carabineros como la PDI. Asimismo, hizo hincapié en el proyecto de Televigilancia Regional y en

6.000

empleos aproximadamente, permitió incorporar a la región los cuatro proyectos que fueron posible gracias a la Unidad Regional de Atracción de Inversiones. También destacó un convenio con Corfo para destinar más de \$14.000 millones para Mipymes y emprendimiento regional.

> el apoyo otorgado a Bomberos con nuevos carros bomba y a Conaf con un nuevo puesto de comando móvil y dos camionetas especializadas.

## Otros anuncios

Durante la Cuenta Pública, el Gobernador Crisóstomo también dio paso a otros anuncios relevantes para Nuble. En el área de la salud destacó que están próximos a iniciar los estudios de prefactilidad para la reposición de los cinco hospitales comunitarios de Nuble: Yungay, Bulnes, El Carmen, Quirihue y Coelemu. También informó que a los cinco Centros de la Mujer impulsados por el Gobierno Regional que ya se encuentran operativos, se sumarán tres nuevos recintos en San Nicolás, Quillón y Cobquecura.

Finalmente, anunció un convenio con el Ministerio de Obras Públicas que permitirá al 2030 pavimentar más de 900 kilómetros, así como también la compra de maquinarias para estos fines. En Salud, la autoridad relevó el

En Salud, la autoridad relevó el convenio con el Ministerio de Salud que permitirá la realización de más de 40 obras nuevas en la red asistencial de Ñuble. Además, recalcó que la construcción del Instituto Teletón Ñuble presenta un 20% de avance.

